
別記様式（第８条関係） 

会 議 録 

会議の名称 令和２年度第１回日向市男女共同参画推進審議会 

開 催 日 時  令和２年７月 27日（月） 13 時 30分から 14時 15分まで 

開 催 場 所  日向市役所４階 第１～３委員会室 

出 席 者 

出席委員：８人 

宮元委員、木村委員、河野委員、藤井委員、釘宮委員、原田委員、 

三輪委員、河埜委員 

事務局：２人 

議  題 

・委嘱状交付 

・会長、副会長の選任 

・「第５次日向市男女共同参画プラン」及び審議会の役割について 

会議資料の名称

及び内容 

第５次日向市男女共同参画プラン（冊子） 

県資料 ・「イシキを変えてシャカイをかえる」 

    ・「宮崎県男女共同参画マップ（令和元年度版）」 

記 録 方 法  □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

■開会 

■委嘱状交付 

■地域コミュニティ課長あいさつ 

■会長及び副会長の選任について 

 会長に吉田委員、副会長に河野委員を選任した。 

■第５次日向市男女共同参画プラン及び審議会の役割について 

事務局から、配布資料に沿って、男女共同参画の基本的な考え方と第５次男女共同参画プラ

ンの概要及び審議会の役割について説明した。 

＜意見＞ 

◯委員 

組織には「行政推進会議」と「推進審議会」があり、「推進審議会」は外部の評価を行ってい

る。評価については行政の中でも積極的に取り入れていくというような表現もあるし、正しく

反映されているだろうと思うが、審議会の中にオブザーバーとして行政推進会議の会長または

副会長が出るのは難しいのか。「外部評価だからあまり関わるのはまずいのではないか」という

ことで出ていないのか。 

国の審議会等は、行政のトップ、いわゆる内閣であれば首相が臨んでということで一定に工



夫されている。審議会自体は独立した機関ではあるけれども、行政に関わるところでの意思決

定がスムーズに行えるように、議論の過程自体がリアルな感じで受けとめられるような工夫を

しているところもある。特に、会社組織は監査委員会というのがあるが、一定のトップの出席

ということが相当工夫されているように思う。特に上場企業等は工夫されてきている。そのよ

うな工夫は非常に難しいと思うが、されるとまた審議会自体の議論も深まってくるのではない

かと考える。難しいことだが、意見として出しておきたい。 

◯事務局 

行政の推進会議の長が、この審議会の中にオブザーバーで出席しておいたほうがいいのでは

ないかというご提案だったと思う。今までの経緯を踏まえて、検討させていただきたい。 

■ 事務連絡、その他 

事務局から、「さんぴあ」で実施する男女共同参画講座等の紹介を行った。 

■ 閉会 

 


